

NEUES VOM 3. BÜRGERMEISTER

Liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Bindlach,

ein kleiner Hinweis für das Jahr 2020:

Am **15. März 2020** sind in Bayern Kommunalwahlen. In Bindlach werden Bürgermeister und Gemeinderat neu gewählt! Landrat und Kreistag werden ebenfalls am 15.3.2020 gewählt. Ich bedanke mich an dieser Stelle bei Frau Xenia Keil für die Bereitschaft als Bürgermeisterkandidatin und Listenführerin der SPD Bindlach zu kandidieren. Bei allen anderen Bewerberinnen und Bewerbern auf unserer Gemeinderatsliste 2020 bedanke ich mich ebenfalls recht herzlich.

Neubau Kindergartenzentrum Bindlacher Berg: Bürgermeister, Gemeinderat und Planer arbeiten mit Hochdruck an diesem Vorhaben.

Feuerwehrrhäuser: Bürgermeister und Gemeinderat bemühen sich auf längere Sicht, für alle Wehren sehr gute Verhältnisse zu schaffen.

Bindlacher Ortsdurchfahrt: Bei diesem Thema bitte ich Sie um etwas Geduld, um die beste Lösung für Bayreuther Straße und Bad Bernecker Straße zu erreichen.

Mit freundlichen Grüßen **Werner Hereth**

DAS SPD-BINDLACH-SUDOKU

9	5				1			
		6		2				
4					5			7
		5	8	4			2	
		1					3	
			2	9				
		7		8				
	8			5	7		6	
6	4							9

LÖSEN, GEWINNCOUPON
AUSFÜLLEN UND BEIM

WEINFEST AM 13.07.2019

AB 17 UHR IN DER „PFITSCHN“

ABGEBEN UND GEWINNEN

1. PREIS: 3-tägige Bildungsfahrt für 2 Personen nach Berlin (2020), incl. Fahrt, Hotel & Verpflegung

2. PREIS: 2 Brotzeitplatten und 1 Flasche Wein

3. PREIS: 1 Brotzeitplatte und 1 Glas Wein

✂-----✂-----VERLOSUNG UM 20 UHR-----✂-----✂-----✂

NAME, VORNAME: -----

LÖSUNGSZIFFERN (IN DEN KREISEN VON OBEN NACH UNTEN):

BINDLACHER BOTE ^{Bindlach} SPD

Informationsblatt des SPD-Ortsvereins Bindlach



AUSGABE II / 2019

FÜR DEN ORTSVEREIN:

Xenia Keil, Heidi König, Werner Hereth, Stefan Rojder, Sven Kufner

DIE ERSTE BÜRGERMEISTERKANDIDATIN STEHT FEST!

Bei unserer Nominierungsveranstaltung am 06.06.2019 wählten wir Xenia Keil zu **unserer** Kandidatin für die Bürgermeisterwahl 2020.

WER IST XENIA KEIL?

Geboren in Wanne-Eickel im Jahr 1970, wuchs sie in Kaarst bei Düsseldorf mit zwei Geschwistern auf. Wer sie kennt, weiß, dass sie eine echte rheinische Frohnatur ist.

Nach einem Studium in Germanistik und Medienwissenschaften verschlug es sie nach mehreren Stationen im August 2005 nach Bindlach.

Hier hält sie Ihrem Mann den Rücken frei und kümmert sich als engagierte Hausfrau und Mutter um die drei Kinder.

Ihre politische Karriere startete sie im Jahr 2008. Seit Frühjahr 2014 ist Xenia die Vorsitzende unseres Ortsvereins, was sie mit viel Leidenschaft erledigt. Der nächste Schritt stand dann im September 2016 an, als sie als Nachrücker in den Gemeinderat Bindlach einzog. Auch hier zeichnet Sie sich durch ihre intensive Mitarbeit aus. Auf die anstehenden Themen ist sie immer sehr gut vorbereitet und scheut auch vor kontroversen Diskussionen nicht zurück. Der Fraktionsvorsitz wurde ihr im Jahr 2018 übertragen.



Mit ihrer herzlichen Art hat sie immer ein offenes Ohr für Anliegen und Bedürfnisse ihrer Mitmenschen. Ehrenamtlich ist Xenia z.B. im Kindergarten tätig, wo sie für ausländische Kinder als Sprachbegleiterin fungiert.

Als eine der „Bindlacher Hexen“ ist Xenia unseren Lesern des „Bindlacher Boten“ ja schon bestens bekannt.

Wir wünschen ihr für den bevorstehenden Wahlkampf alles Gute!

...und hier noch das frisch nominierte (und fast komplette) Team der SPD Bindlach, das für den Gemeinderat kandidiert:



...hier kann man sie kennenlernen:

13.07.19, 17:00 Uhr Weinfest in der „Pfitschn“

17.07.19, 18:30 Uhr Vortrag „Digitale Gesundheit“, Gasthaus „Zum Steig“

26.07.19, 15:00 Uhr Bolzplatzturnier für Kinder von 9-14 Jahren